

# Keunggulan Impact Investing Melalui Amartha

Iis Siti Salamah Azzahra



*Saat ini investasi, khususnya investasi berdampak, jadi salah satu cara yang dilakukan banyak orang untuk mendapat keuntungan, sekaligus dapat berkontribusi pula pada keberlangsungan lingkungan sekitar. Sehingga kita sebagai investor maupun penerima manfaat, tidak hanya berfokus pada keuntungan, tapi juga tetap memperhatikan keseimbangan ekosistem.*

Saat ini investasi, khususnya investasi berdampak, jadi salah satu cara yang dilakukan banyak orang untuk mendapat keuntungan, sekaligus dapat berkontribusi pula pada keberlangsungan lingkungan sekitar.

Sehingga kita sebagai investor maupun penerima manfaat, tidak hanya berfokus pada keuntungan, tapi juga tetap memperhatikan keseimbangan ekosistem.

Maka dari itu, Amartha sebagai digital financial services memberikan solusi nyata melalui layanan [investasi premium](#) dengan impact investing yang dampaknya langsung bisa dirasakan oleh investor dan masyarakat.

# Apa Itu Impact Investing?

Impact investing (investasi berdampak) adalah skema investasi atau pendanaan yang bukan hanya berfokus pada keuntungan, tetapi juga tetap memperhatikan dampak positif bagi masyarakat dan lingkungan secara bersamaan.

Istilah ini pertama kali diperkenalkan oleh The Rockefeller Foundation pada tahun 2006. Tujuan utamanya adalah untuk memastikan transparansi dan akuntabilitas dan proses investasi.

Model investasi berdampak ini memastikan perusahaan berkomitmen dan bertanggung jawab secara sosial. Perusahaan juga bisa memilih bentuk komitmen yang ingin diberikan, seperti reboisasi hutan, membantu masyarakat kurang mampu, hingga memberikan pendanaan untuk kebutuhan penelitian dan pendidikan.

## Impact Investing Amartha Bisa Apa Saja?

Sebagai orang yang tertarik dengan impact investing, kamu pasti penasaran apa saja yang bisa dilakukan dengan langkah ini. Khususnya di Amartha, berikut beberapa contohnya.

### 1. Nyalakan Desa

Impact investing melalui Amartha akan dimanfaatkan untuk menyalurkan listrik ke sejumlah daerah di Indonesia. Saat ini sudah ada sekitar 500 lampu bertenaga solar yang dipasang di Sumatera Selatan, tepatnya di dua desa yang sebelumnya tidak memiliki akses listrik.

### 2. Pemberian Beasiswa

Amartha memiliki program beasiswa Amartha Cendikia yang berfokus membantu pendidikan siswa SMA. Program ini ditargetkan bisa dirasakan oleh 1.730 anak dan remaja di 20 provinsi di Indonesia pada tahun 2026.

### 3. Amartha STEAM Fellowship

Selain membantu siswa SMA menyelesaikan pendidikan mereka, pendanaan yang terkumpul lewat impact investing juga akan disalurkan untuk program Amartha STEAM Fellowship. Sehingga para mahasiswa di semester 4 keatas bisa menyelesaikan studi mereka dengan baik.

### 4. Tanam Penuh Dampak

Ini merupakan program keberlanjutan lingkungan yang konsisten dilakukan Amartha sejak 2022. Menggunakan impact investing untuk penanaman 4.000 pohon mangrove di wilayah Tanakeke, Sulawesi Selatan pada 2022, kemudian menanam 1.000 pohon mangrove di daerah Demak, Jawa Tengah pada tahun 2023, dan penanaman 2.000 bibit pohon produktif di kawasan Hutan Bali Barat, Jembrana, Bali di tahun 2024.

### 5. Restorasi Hutan Mangrove

Program berbasis lingkungan lainnya adalah restorasi hutan mangrove yang dilakukan di Jawa Tengah dan Sulawesi. Ada sekitar 5000 bibit mangrove yang akan ditanam, dan Amartha telah bekerjasama dengan Jejakin, perusahaan teknologi yang berfokus pada perubahan iklim.

✖✖ Selain beberapa contoh di atas, tentunya masih banyak lagi bentuk kontribusi yang bisa dilakukan dengan impact investing. Bila kamu tertarik ikut serta dalam langkah positif ini, kamu bisa kembangkan aset dan berikan dampak secara berkelanjutan dengan pilihan investasi premium (Amartha Prosper), yang berkontribusi nyata pada peningkatan kesejahteraan Indonesia.

Dengan impact investing yang disediakan oleh Amartha, sekarang kamu bisa lebih mudah melakukan investasi sekaligus berdampak bagi banyak orang. Kamu juga tak perlu khawatir mengenai alokasi dan imbal hasil yang akan didapat.

Karena semua sudah disiapkan dengan baik oleh sistem yang digunakan oleh Amartha. Jadi, sudah siap untuk berdampak bagi banyak orang?

Kata Kunci : Amartha, Investing, Pendanaan, Perusahaan Keuangan